
今年は、残暑が長く、最近になってやっと涼しくなりま

した。１１月は日中と朝夕の気温差が大きく、体調面に十

分注意が必要です。やはり、食事や睡眠を十分とることが

大切ですね。また、行事も多いので、一緒に活動しながら、

クラスの絆を深めていきましょう。

１０月３１日（木）、校内陸上記録会を

実施しました。残念ながら、宇城の記録会

は中止でした。しかし、校内の記録会は、

学校のグランドで実施したので、在校生が

競技している５・６年生を応援することが

できました。高学

年を中心に、全校

で盛り上がった記

録会で、とても良

かったです。

～校内陸上記録会～
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中央小学校だより
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学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

やっと秋らしくなりました！

アスパラ通信でもお伝えしていましたが、１０月１８日に１年生の給食試食会

を実施しました。砥用中学校から栄養教諭の吉田はるみ先生をお招きし、学校給

食や朝食の意義についてお話をいただき、大変有意義な時間となりました。参加

された１年生保護者の皆様ありがとうございました。感想を一部紹介します。

＜感想＞

〇わが子の１品食べが気になり、ごはん、おかず、そして汁物と上手に食べてよ！と思いながら見ていまし

た。家でも声をかけていきたいと思います。朝ごはんは主食にもう一品ができないので頑張ります。

〇とてもおいしかったです。レバーということもあって少し不安でしたが、子どもでもおいしく食べること

ができる調理ですばらしいです。家とちがって、給食ではこんなに食べるのかとおどろきでした。

〇野菜がたくさん入っていておいしかったです。家では、なかなかあんなに豆は食べさせないので、学校で

食べさせていただいて感謝です。家よりも学校の方がパクパク食べていました。

〇よく給食の話をしてくれるのですが、給食と同じメニューにしてくれとよく言われます。絶対ムリです笑

好き嫌いが多い娘ですが、給食はおいしいらしく、いつも完食しているそうです。ありがたいですね。

〇先生の講話を聞いて、食の大切さを深く考えさせられました。今日はとても勉強になりました。

〇私たちが小さい頃とは違い、メニューが増えてありがたいです。家でもちゃんと食べてほしいですね・笑

１年生給食試食会 ～食について考えました～

１０月２８日（月）から、育児休業を取得され

た永田先生の後任として、前田美空先生が２年生

の担任となりました。そのため、前田先生の後任

として、外国語指導や学習支援を、髙橋先生に行っていただいて

います。みなさんよろしくお願いします。

名前：髙橋哉汰 趣味・特技：野球、ゴルフ、旅行

好きな食べ物：ハヤシライス

一言：昨年、教育実習で２週間お世話になりました。中央小

学校に戻ってこれて、とても嬉しく思います。自分なりに全力

で児童と向き合っていきますのでよろしくお願いします。

《再び戻ってまいりました》

☆科学展に出品しました

３年大森冠槻さん「わらびもちを食べに行こう」

４年上村優奈さん「ｼｬﾎﾞﾝ玉はどんな物にのるのか？」

５年狩野弥香子さん「ｷｬｯﾄﾌｰﾄﾞとﾄﾞｯｸﾞﾌｰﾄﾞの違い」

☆宇城地区防火ポスターコンクール

優秀賞 ６年亀本珠希さん

～校内で表彰します～


